

## Communiqué de Presse

## Campus Fest : le campus Mazier s'anime pour clore l'année universitaire

Jeudi 3 avril, l'Université Rennes 2 organise la Campus Fest sur Mazier, un moment festif en plein air et au Ty Maz pour les étudiants.

## Campus Fest : un temps fort de la vie étudiante

Tout au long de l'année, l'Université Rennes 2 propose des spectacles et des animations culturelles ainsi que des moments festifs pour dynamiser la vie étudiante du campus briochin. L'année universitaire est ainsi jalonnée de temps forts tels que la journée campus pour accueillir les nouveaux étudiants, la journée d'accueil des étudiants internationaux, la journée de solidarité, l'Erasmus day et la semaine dédiée à la mobilité étudiante, la journée portes ouvertes, la semaine santé et bien-être... et depuis 2024, la Campus Fest.

La formule de la Campus Fest reste la même qu'en 2024 : une fête ouverte à tous les étudiants. L'objectif est d'accueillir entre 200 et 300 étudiants (ils étaient déjà plus de 200 lors de la première édition).

## Une programmation concoctée pour les étudiants

De 15h30 à 21h, le campus va s'égayer grâce aux animations proposées aux étudiants. En extérieur : des structures gonflables, un roller disco et un marché artisanal. En Intérieur : des jeux et un blind-test avec Art Rock ainsi qu'une scène ouverte et un studio vidéo mobile, le Slomobooth.

Le DJ Victoric Leroy de l'agence MyADN, qui soutient les artistes bretons, ambiancera cet événement. Des stands de restauration et de buvette seront proposés sur place.

Voir la programmation complète